

Pedro Pablo Pichardo, un grand absent aux championnats en stade couvert de Portland



La Havane, 25 février, (RHC).- Pedro Pablo Pichardo, deux médailles d'argent du triple saut aux championnats du monde sera un des grands absents aux championnats d'athlétisme en stade couvert qui aura lieu prochainement à Portland, aux États-Unis. Et cela, pour cause d'une lésion à la cheville.

En effet, une note de la commission nationale d'athlétisme explique que Pedro Pablo Pichardo, médaille d'argent à Moscou 2013 et à Beijing 2015, doit faire du repos pendant 4 semaines. Le temps de se rétablir d'une petite fracture à la cheville droite.

Pedro Pablo Pichardo s'entraînait en Espagne dans l'espoir d'améliorer à Portland sa performance à Sopot, en Pologne, il y a deux ans.

La note précise que le grand spécialiste cubain du triple saut sera de retour à Cuba lundi et qu'il faudra qu'il se pose une nouvelle stratégie en commun avec son entraîneur afin d'arriver en pleine forme aux JO de Rio, au mois d'août.

Ainsi, la délégation cubaine aux championnats d'athlétisme de Portland perd deux de ses grands atouts, lui et Yarisley Silva, la championne du monde du saut à la perche.

Cuba avait obtenu la 7e position à Sopot-2014 grâce à la médaille d'or de Yarisley Silva, celle d'argent d'Ernesto Revé, au triple saut et celle de bronze de Pedro Pablo Pichardo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/85455-pedro-pablo-pichardo-un-grand-absent-aux-championnats-en-stade-couvert-de-portland>



Radio Habana Cuba